

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

"Dengan menyebut Nama Allah Yang Mahapenurah lagi Mahapenyayang."

أَقْرَأَ بِأَسْمِ رَبِّكَ الَّذِي خَلَقَ الْإِنْسَانَ مِنْ عَلَقٍ ﴿١﴾
أَلَمْ يَكُنْ عَلِيمًا بِمَا يَكْتُومُ ﴿٢﴾

Bacalah dengan menyebut nama Tuhanmu

Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah Bacalah, dan Tuhanmulah yang mahamulia Yang mengajar manusia dengan pena, Dia mengajarkan manusia apa yang tidak diketahuinya (QS: Al-'Alaq 1-5)

Alhamdulillah..Alhamdulillah..Alhamdulillahirobbil'alamin..

Sujud syukurku kusembahkan kepadamu Allah Subhanahu wata'ala Sang Maha Agung nan Maha Tinggi nan Maha Adil nan Maha Penyayang, atas takdir-Mu telah Engkau jadikan aku manusia yang senantiasa berpikir, berilmu, dan beriman dalam menjalani kehidupan ini. Semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita besarku.

Lantunan Al-fatihah beriring Shalawat dalam silahku merintih, menadahkan doa dalam syukur yang tiada terkira, terima kasihku untuk-Mu. Kupersembahkan sebuah karya kecil ini untuk Ayahanda dan Ibundaku tercinta, yang tiada pernah hentinya selama ini memberiku semangat, doa, dorongan, nasehat dan kasih sayang serta pengorbanan yang tak tergantikan hingga aku selalu kuat menjalani setiap rintangan yang ada didepanku, Ayah... Ibu...terimalah bukti kecil ini sebagai kado keseriusanku untuk membalas semua pengorbananmu, dalam hidupmu demi hidupku dengan ikhlas mengorbankan segala perasaan tanpa kenal lelah, dalam lapar berjuang separuh nyawa hingga segalanya.

Dalam sujud di lima waktu mulai fajar terbit hingga terbenam, seraya dahi ini bersujud dan tanganku menadah, Ya Allah Ya Rahman Ya Rahim.. Terimakasih telah Engkau tempatkan aku didalam keluarga yang hangat yang dilengkapi dengan kedua malaikat yang setiap waktu ikhlas menjagaku, mendidikku, membimbingku dengan segenap kasih sayang.

Untukmu Ayah (Irwan Edy Purwanto) dan Ibu (Siti Nuraini) Terimakasih....

Kepada adik-adikku (Nurmelyani, Diman Tri Kurniawan, Raihanah Syifa dan Rifky Irawan) terimakasih buat segala dukungan doa dan semangat. Semoga abangmu ini bisa menjadi contoh untuk kalian dimasa mendatang. Aamiin...

Hanya sebuah karya kecil dan untaian kata-kata ini yang dapat kupersembahkan kepada kalian semua, Terimakasih beribu terimakasih kuucapkan.

Atas segala kekhilafan salah dan kekuranganku, kurendahkan hati serta diri menjabat tangan meminta beribu-ribu kata maaf tercurah.

Skripsi ini kupersembahkan.

